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В статье исследуются пределы допустимости ограничения прав иностранных граждан и лиц без граждан-
ства, трудовых, семейных прав лиц с инфекционными заболеваниями, ограничения свободы передвижения 
граждан в целях предотвращения распространения инфекционных заболеваний. Анализируются действую-
щие национальные правовые нормы, содержание судебных решений, выработаны рекомендации по совер-
шенствованию российского законодательства в рассматриваемой сфере. 
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The article examines the limits of the permissibility of restriction the rights of foreign citizens and stateless 
persons, labor and family rights of persons with infectious diseases, restrictions on the freedom of movement of 
citizens for purposes to prevent the spread of infectious diseases. Current national legal norms and the content of 
court decisions are analyzed, recommendations for improvement Russian legislation in this area are developed.
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